

Raúl Castro visite une entreprise militaire industrielle de Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 13 janvier (RHC)- Après avoir participé à la cérémonie militaire de transfert et d'inhumation des restes de plusieurs combattants du troisième Front Mario Muñoz, le Général d'Armée et président cubain, Raúl Castro, a visité les ateliers de l'Entreprise Militaire Industrielle « Débarquement du Yacht Granma, de Santiago de Cuba, dans le cadre d'un agenda de travail qu'il remplit ces jours-ci dans l'est de notre pays.

Des membres de la direction de l'entreprise ont expliqué au chef d'état cubain des détails des principales productions qui y sont faites destinées au secteur automoteur dans le but de satisfaire des besoins de la défense et de l'économie nationale.

Raúl Castro s'est également vu expliquer la façon dont sont élaboré les plans pour la construction des moyens de transport, de blindés, de machines, d'outils agricoles, entre autres.

Au cours de l'échange de vues avec les membres de la direction de l'entreprise, le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a mis l'accent sur les réserves qui ne sont pas encore en exploitation dans l'économie du pays pour remplacer des importations et générer de plus grands bénéfices. Il a également

signalé le niveau de formation élevé des travailleurs de cette entreprise qui sont à même d'obtenir des productions de haute qualité et très demandées.

Mercredi dernier, Raúl Castro a visité l'Entreprise Militaire Industrielle de Camagûey Major Général Ignacio Agramonte où il a connu des détails des productions qui y sont réalisées pour satisfaire les demandes de la défense et de l'économie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152545-raul-castro-visite-une-entreprise-militaire-industrielle-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba